

## Homework for Level Three

Date due:10/03/2024

الواجب البيتي للمستوى الثالث

تاريخ التسليم: 2024/03/10

### اللغة العربية (Arabic Language)

- مراجعة موضوع (تصريف الفعل المضارع) مع الضمائر المنفصلة (أنا - نحنُ - أنتُ - أنتِ - هو - هي) الموضحة في الدفتر الصفي لترسيخ الفهم والإستيعاب.
- مراجعة نشاط (مفرداتٌ أحبُّ أن أتعلّمها) على الصفحة 64 ونشاط (أنظرُ وأقرأ) على الصفحة 65 من كتابي 3 ، بهدف ترسيخ الفهم والأستيعاب.
- حل التمارين أدناه والمرفقة أيضاً في دفتر الواجب البيتي.
- Revise the subject of “conjugation of the present tense verb” with the Subjective Pronouns (أنا - نحنُ - أنتُ - أنتِ - هو - هي) which is written in the class notebook to verify clear understanding.
- Review the (Vocabulary) on P.64 and activity (I look and read) on P.65 in My Book 3 to verify clear insight.
- Do the Exercises below that are also attached in your homework book.

التمرين الأول: كتابة الجمل التالية 5 مرات في دفتر الواجب البيتي لغرض التحضير للإملاء داخل الفصل.

**Exercise 1:** Write the following sentences 5 times in your homework book in preparation for the spelling test in the classroom.

هو فَرَحان - هي تَعَسِلُ الأطباقَ - أنا طَوِيلَةٌ - أنتَ تُنظِّفُ العُرْفَةَ - أنتِ تُعدِّينَ الطعامَ

التمرين الثاني: أعدوا كتابة الجمل أدناه وتصحيح ما تحته خط.

**Exercise 2:** Re-write the sentences below by correcting the underlined words:

الجمل الصحيحة Correct sentences	الجمل غير الصحيحة Incorrect sentences
	أنتِ أذهبُ إلى المدرسة .
	أنا تشربُ الشايَّ الساخنَ .
	أنتِ تأكلُ الكعكَ اللذيذَ .
	أنتِ تدرُسُ الدرسَ .
	أنا تلعبين بالكرة .

التمرين الثالث: إقرأوا النص أدناه وأجبوا عن الأسئلة التالية بجمل كاملة:

**Exercise 3:** Read the following text and answer the questions below with complete sentences:



### أرنبُ أخِي

عندَ أخِي أرنبُ صغِيرٌ ، لونُهُ أبيضٌ ويعيشُ في المَزْرَعَةِ، يَأْكُلُ الخسَّ والجَزَرَ.

1- ماذا يوجدُ عندَ أخِي؟

.....

2- مَا لونُ الأرنبِ؟

.....

3- أينَ يعيشُ الأرنبُ؟

.....

4- ماذا يَأْكُلُ الأرنبُ؟

.....

التمرين الرابع : صلوا بين كل كلمة من الصف الأول ومعناها باللغة الأنكليزية من الصف الثاني:

**Exercise 4:** Match each word from the first row with its meaning in the second row.

مكتب	شباك	معلمة	إلى المدرسة	في الصف الثاني	الصف الرابع	أنا تلميذ
------	------	-------	-------------	----------------	-------------	-----------

Female Teacher	I am a student	to school	office	window	In year two	year four
----------------	----------------	-----------	--------	--------	-------------	-----------